

卒業生との絆ニュースNo.12 研究成果の公表及び飛び入学10周年記念シンポジウムのご案内

卒業生の皆様へ

この度、千葉大学では科学研究費補助金等公的資金により支援されました最近の学術研究成果の一部を、定期的に公表することと致しました。

大学の研究活動の透明性を高めると共に、本学の研究活動を社会により一層PRし、皆様方に少しでも千葉大学をご理解いただくことを目的としたものです。

千葉大学の研究の一端ではありますが、ご一読いただければ幸いです。

詳しくは
<http://www.chiba-u.ac.jp/general/about/kenkyuseika/mieruka.html>
をご覧ください。

また、千葉大学での飛び入学制度を開始して10年目を迎えました。

この間飛び入学で入学した学生が、博士号を取得する者が現れ、既に社会ではばたいております。

今回10周年を記念いたしまして記念シンポジウムを開催することになりました。

お時間がある方は是非足を運んでいただけますようお願いいたします。

参加希望者は、下記URLに記載されているFAX送信票に必要事項を記入のうえFAXしてください。

詳しくは
<http://www.cfs.chiba-u.ac.jp/event/081215.html>
をご覧ください。